



Kenzo Semringah Terima Alat Bantu Jalan dari Pemkot Yogya

YOGYA, TRIBUN - Raut semringah terpancar jelas dari wajah Kenzo Andromeda Merkuri, warga Kotagede, Kota Yogyakarta, Jumat (22/3). Kenzo yang mengidap *cerebral palsy* sejak lahir menerima alat bantu berjalan atau *walker* dari Pemkot dan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Yogya.

Bantuan tersebut diserahkan langsung oleh Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, didampingi jajaran Baznas dan Kemantren Kotagede. Rini Setlaningsih, ibunda dari Kenzo Andromeda Merkuri, mengatakan, anaknya baru diketahui mengidap *cerebral palsy* pada usia 4 tahun.

Selama ini, akses Kenzo untuk beraktivitas adalah dengan digendong ibunya atau mengesot, karena tak ada kekuatan dari tubuhnya untuk berdiri. Alhasil, Rini menyebut, bantuan *walker* ini sangat berarti dan bakal dipakai setiap saat di rumah, agar kaki-kaki Kenzo ke depan semakin kuat.

"Alhamdulillah, sangat terbantu, untuk jangka panjang anak saya, semoga kualitas hidupnya meningkat, masih pengobatan rutin juga," ungkapnya.

Sementara itu, Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, mengatakan, terdapat dua warga Kotagede sekaligus yang menerima bantuan alat bantu berjalan pada kesempatan tersebut. Selain Kenzo, alat

bantu juga di berikan untuk Sigit Prasetyo yang menderita sebuah penyakit, serta berujung amputasi di bagian kaki.

"Ini bentuk perhatian dan komitmen dari Pemkot pada warga Yogyakarta yang memang membutuhkan bantuan," kata Singgih.

Pihaknya berharap, pemberian alat bantu itu dapat membantu aktivitas dan menambah semangat warga yang memiliki kebutuhan khusus seperti Sigit dan Kenzo sangat membutuhkan alat bantu agar bisa beraktivitas seperti berjalan dan lebih mandiri.

"Pemkot berupaya memberikan layanan secara inklusif. Kami berharap tidak ada lagi warga kota yang tidak mendapat akses bantuan-bantuan yang ada di Pemkot," ujar Singgih.

Ketua Baznas Kota Yogya, Syamsul Azhari, menyebut, dalam dua bulan terakhir, bantuan alat bantu sudah disalurkan pada 6 warga berkebutuhan khusus. Antara lain, kursi roda, tangan palsu, serta kaki palsu bagi warga berkebutuhan khusus yang tersebar di wilayah Kota Yogyakarta.

"Ini bagian dari program Yogya peduli dan bagian resolusi Baznas waktu Rakortas, untuk lebih peduli pada pengentasan kemiskinan dan isu-isu disabilitas," pungkasnya. **(aka)**



BANTUAN - Pj Wali Kota Yogya menyerahkan alat bantu jalan untuk Kenzo, seorang anak penderita *cerebral palsy*, di Kemantren Kotagede, Jumat (22/3). DOK. PEMKOT YOGYAKARTA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005